

Schriftliche Anfrage betreffend mit wie viel Geld unterstützt Basel-Stadt das Ausland und andere Kantone -selbst bekommt unser Kanton aber keine Hilfe von Aussen

13.5114.01

Ich stellte diese Frage schon vor Jahren gegenüber der Regierung. Sicherlich hat sich die Lage noch verschlimmert. Ständig kann man in Zeitungen lesen, dass Basel-Stadt Geld in andere Kantone gibt, für irgend welche Projekte. Auch ins Ausland fliessen Basler Gelder. Viele Bevölkerungsteile fühlen sich aber regelrecht „verarscht“ und meinen, von diesem Geld haben wir in Basel nichts. Wir Basler erhalten ja auch keine Hilfe von Aussen.

In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie viel Gelder hat Basel-Stadt in den letzten fünf Jahren an andere Kantone bezahlt? Was wurde konkret bezahlt und warum? Waren das rechtliche Verpflichtungen?
2. Wie viel Geld hat Basel-Stadt in den letzten fünf Jahren ins Ausland bezahlt? Wohin ging das Geld? Bitte eine genaue Übersicht liefern. Danke.
3. Von welchen anderen Kantonen hat Basel z.B. Gelder erhalten, für Sachen in Basel, wie z.B. für Kunst oder Anderes? Hat Basel überhaupt Geld von anderen Kantonen erhalten? Wenn ja, bitte eine Zusammenfassung.
4. Hat Basel-Stadt Geld vom Ausland erhalten, für unseren Kanton?
5. Die BIZ in Basel. Bezahlt diese Ihre Sachen selbst oder übernimmt Basel die Kosten, da die BIZ ja ihren Sitz in Basel hat?

Eric Weber